



БАКЛАЖАН

РЕСТОРАН

ЗАВТРАКИ
BREAKFAST



КУКУРУЗНАЯ КАША С ВИШНЕВЫМ КОНФИТЮРОМ

450 Р

Cornmeal porridge with cherry confiture



АРОМАТНАЯ ЯИЧНИЦА С ПРЯНОЙ ЗЕЛЕНЬЮ И АВОКАДО

690 Р

Aromatic fried eggs with spiced fresh greens and avocado



ОВСЯНАЯ КАША
С ЯГОДАМИ И МЕДОМ

450 Р

Oatmeal porridge with berries and honey



РИСОВАЯ КАША С МАНГОВЫМ
СОУСОМ И ГРЕЙПФРУТОМ

490 Р

Rice porridge with mango sauce and grapefruit



ДРАНИКИ С БЕКОНОМ, ТОМАТАМИ И ПРЯНЫМ СОУСОМ

790 Р

Potato pancakes with bacon, tomatoes and spiced sauce

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

Please, tell your waiter if you have any food allergy to certain products.



ЧИРБУЛИ

590 Р

Chirbuli



ОМЛЕТ С ЛОСОСЕМ И СОУСОМ КРЕМ-ЧИЗ

1190 Р

Omelette with salmon and cream cheese sauce

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.



1 ГЛАЗУНЯ С КОЛБАСКАМИ И БЕКОНОМ

990 Р

Sunny-side up eggs with sausage and bacon

2 БЕЛКОВЫЙ ОМЛЕТ С АВОКАДО И ТОМАТНОЙ САЛЬСОЙ

990 Р

Egg white omelette with avocado and tomato salsa

Please, tell your waiter if you have any food allergy to certain products.



1

2

1 БЕНЕДИКТ С ЛОСОСЕМ

1190 Р

Egg Benedict with salmon

2 БЕНЕДИКТ С БЕКОНОМ

850 Р

Egg Benedict with bacon

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.



БЛИНЧИКИ С ТОПИНГОМ НА ВЫБОР: **350 Р**
 сметана, варенье, сгущенное молоко

Crepes with topping of your choice:
 sour cream, jam, condensed milk



ДОМАШНИЙ ТВОРОГ С МАЛИНОЙ **490 Р**

Homemade cottage cheese with raspberry



СЫРНИКИ С ИЗЮМОМ И ТОПИНГОМ НА ВЫБОР:
 сметана, варенье, сгущенное молоко

690 Р

Cottage cheese pancakes with raisin and topping of your choice: sour cream, jam, condensed milk

Please, tell your waiter if you have any food allergy to certain products.



ТАБЛИЦА КАЛОРИЙНОСТИ



ДОСТАВКА
+7 812 243-44-44



РЕКЛАМА В РЕСТОРАНАХ
GINZA PROJECT
+7 911 910 08-88
MEDIA@GINZAPROJECT.COM

Просьба предупреждать вашего официанта об имеющейся у вас аллергии на определенные продукты питания.

В процессе приготовления блюд и кулинарных изделий пищевые добавки, биологически активные добавки и компоненты, полученные с применением генно-инженерно-модифицированных организмов, не используются.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможны отклонения в пищевой и энергетической ценности блюд.

В связи с поступлением на предприятие сырья различной сортности от различных поставщиков возможно содержание в продукции следов глютеносодержащих злаков и лактозы, поступивших в продукты искусственным путем.

Данное издание является рекламным материалом. Полную информацию о стоимости блюд, выходе и пищевой ценности Вы сможете найти в прейскуранте, который находится на доске потребителя и предоставляется гостям по первому требованию.

Please, tell your waiter if you have any food allergy to certain products.

The cooking process of dishes and culinary products is accomplished without any nutritional supplements, dietary supplements and other ingredients produced with gene-engineered or modified organisms.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, there may be deviations in food and energy value.

Due to the raw materials of various grade delivered to the company from different suppliers, the product may contain traces of gluten-containing cereals and lactose received into products in an artificial way.

This brochure is an advertising material. Price list with output weight and energy value is on the consumer information board. Available upon the first request.

7% КЕШБЭК
НА ВСЁ
МЕНЮ

MIR SUPREME

ПОДРОБНЕЕ НА VAMPRIVET.RU